

Estamos celebrando un acto breve, sencillo pero a la vez solemne y sobre todo de una fuerte carga emotiva y sentimental.

El coronel Juan Bautista Martínez-Raposo se despide de la bandera de España a la que hace cuatro décadas ha jurado lealtad y absoluta entrega a lo que simboliza: la patria, el símbolo que representa a los españoles de las 17 comunidades autónomas.

No puede ser un día alegre para Asturias cuando este acto de despedida de la bandera significa el adiós profesional a esta tierra del coronel Martínez-Raposo, que ha entregado los diez últimos años de su vida al servicio de esta región.

Como ya he dicho, su trayectoria profesional se remonta cuarenta años atrás con la incorporación a la comandancia móvil de Logroño.

De Logroño a Andalucía, siguiendo por Madrid, Palencia, Castilla-León y Navarra, antes de recalar en nuestra región en la Comandancia de Gijón el 20 de enero de 2006.

Cuarenta años en los que usted ha demostrado su calidad profesional y humana, su honor y lealtad al servicio que le han hecho acreedor al afecto y respeto de quienes le hemos conocido y hemos tenido la oportunidad de trabajar a su lado, y merecedor de numerosas distinciones y reconocimientos.

Desde el año 1975, año de comienzo de la Transición a la Democracia de nuestro país, son muchas las cosas que han cambiado para bien y hoy, deseo referirme a una, que en esos albores de la democracia muchos hubieran considerado difícilmente verosímil.

En estas cuatro últimas décadas la Guardia Civil ha pasado a ser la institución que merece más confianza para los ciudadanos españoles, seguida de la Policía Nacional y del Ejército Español.

Nada de esto es casual.

El trabajo riguroso, constante y cotidiano ha hecho que el respeto y la consideración de los ciudadanos hayan evolucionado al alza de este modo tan significativo, hasta liderar la encuesta del CIS.

La cercanía a la gente y a sus problemas y la certeza de que los guardias civiles, en definitiva, están ahí para velar por la seguridad, la libertad y la buena convivencia de los ciudadanos han ganado, insisto, la confianza, el afecto y el respeto de los españoles.

Coronel Juan Bautista Martínez-Raposo:

Gracias por su contribución a que el Principado de Asturias sea, junto con Extremadura, la región con mejores índices de seguridad de España.

Esto es la verdadera representación del BIENESTAR.

Y tampoco es casual, para lograrlo es fundamental una buena relación entre Guardia Civil y Policía Nacional.

Su talante, siempre proclive al entendimiento y a la colaboración no ha sido ajeno para que los asturianos gocemos de una seguridad privilegiada, gracias a la labor eficaz de nuestras Fuerzas y Cuerpos de Seguridad.

Mi Coronel: hasta siempre.

Y tenga presente que Asturias es una tierra agradecida que no le olvidará.

Muchas gracias.